

News Release

2024年2月26日

株式会社 **イチケン**

ビジネスカジュアルの導入について

株式会社イチケンは、社員の働きやすさ向上や、省エネルギー推進の一環として、2024年3月1日（金）より「ビジネスカジュアル」を導入することといたしました。

記

1. 導入目的

当社では、5月～10月の夏季期間において、クールビズ（夏季軽装）を実施してまいりましたが、昨今の社会環境の変化やSDGsの取り組みの一環として、ビジネスカジュアルの導入を決定しました。服装に対する一定の自由度を認めることで、社員一人ひとりの個性やお互いの価値観を尊重する多様性への理解を深めるとともに、通年で各自が適温で業務ができる職場環境をつくることで働きやすさを向上させ、柔軟な発想や創造力を発揮しやすい企業風土の醸成を目指してまいります。

2. 概要

- 適用開始日 2024年3月1日（金）
- 実施内容 TPO（時・場所・場面）に応じて、ビジネスカジュアルと従来通りの服装を自らが選択して着用する。但し、作業所勤務者は安全面を考慮し、従来通り作業着を着用します。

3. 該当するSDGs



このたびの導入に伴いまして、当社社員の服装が略式となることを何卒ご理解くださいますようお願いいたします。また、当社にご来訪の際は、ご遠慮なく軽装でお越しくださいますようお願い申し上げます。

以上